



Wer kennt diesen Pilz? Erste Antwort!

Beitrag

Einen besonders auffälligen Pilz in greller, roter Farbe haben die Samerberger Nachrichten nahe Gaishacken in der Gemeinde Prien gefunden. Nachdem diese Art auch bei langjährigen Schwammerlsuchern unbekannt war, wollen wir auf diesem Wege fragen, ob Jemand diesen Pilz kennt – oder ob es sich überhaupt um einen Pilz handelt. Für Hinweise an anton-hoetzelsperger@t-online.de wären wir dankbar.

Foto: Hötzelsperger

Erste Antwort: Ich habe den Pilz vor einigen Jahren am Spitzstein erst gerochen, dann gesehen: in meinem Pilzbuch war er als Tintenfisch-Pilz, Tintenfisch-Gitterling oder Krakenpilz bezeichnet. Gehört zu den Stinkmorcheln. Herzliche Grüße aus Hemhof Alois Loferer



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Pilzkunde
4. Prien